
Toll! Vielen Dank (auch Nicki nachträglich noch - sorry, hab erst jetzt gesehen, dass da ja noch mehr war
:oops: ) für die Antworten.  :thumbup: 

Es ist immer wieder spannend, wieviel man während Recherchen dazulernen kann. Ich selber finde diese
Gezeiten-Phänomene (und alles, was damit zu tun hat) inzwischen wahnsinnig interessant. Vor allem, wenn
es um die Wattenmeer-Regionen geht. Kein Wunder, so etwas kann man sich bei uns im Binnenland gar
nicht vorstellen. Da läuft höchstens mal der See über die Ufer, wenn es ganz doll regnet.  Ein Kinkerlitzchen im
Vergleich ... :))) 
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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